

Nolte Küchen

Manfred van Ginkel wird Exportleiter

Montag, 23.07.2018

Zum 1. August 2018 übernimmt Manfred van Ginkel (Foto) als Exportleiter mit der Zuständigkeit für Europa bei Nolte Küchen.

Der Küchenmöbelhersteller gewinnt damit einen ausgewiesenen Küchenexperten mit jahrzehntelanger Branchenerfahrung. Zuletzt war er von 2013 bis 2018 bei Warendorf – Die Küche. Weitere Stationen waren Goldreif Küchen, Poggenpohl und Alno.

Manfred van Ginkel wird Exportleiter

Links

- [Nolte Küchen](#)